

## Mündliche Überprüfung HP Psych in Köln – Juni 2023

Der Prüfer kam 20 min. zu spät sodass meine Aufregung noch mehr angestiegen ist. Ich wurde in der VHS geprüft da im Gesundheitsamt in Köln gerade renoviert wurde.

Ich kannte vom Hören / Sehen nur den HPP Hr. Dahlmann. Der etwas streng sein kann (was ich bestetigen kann) der Amtsarzt und noch eine HPP lerin.

Als erstes wurde meine mitgebrachte Mappe durchgeschaut. Ich habe eine noch nicht ganz abgeschlossene Hypnotherapie Ausbildung, aktuellen Lebenslauf, meine HPP Ausbildung und ein Grundlagenkurs für C. Rogers reingelegt. Für Köln ist es ja super wichtig viele Ausbildungen gehabt zu haben.

Thema war direkt wie ich aus dem Bürojob zum HPP komme.

Es wurde darauf gepocht das ich keine Therapie Erfahrung habe aber das wusste ich schon vorher das es die Kölner nicht so gern haben. Ich hatte mir deswegen schon vorher gut überlegt was ich sage. (Weitere Therapieausbildungen etc.)

Frage: Welche Störungen möchte ich behandeln. Ich sagte erstmal mit dem Themenkreis Ängste, speziell Phobien. Wurde nicht gern gehört, da zu wenig. Ich habe versucht zu erklären das ich erstmal damit starten möchte und dann mein Feld weiter ausbreite. Wurde aber trotzdem darauf rumgepocht.

Frage: Warum darf ich mit meiner Therapie Ausbildung keine Schizophrenie behandeln. Ich hatte zuerst Psychoedukation genannt (Aufregung war sehr hoch) worauf der Amtsarzt direkt mit den Augen gerollt hat. Aufdeckendes Verfahren fügte ich direkt hinzu, dann war es ok.

Fragen zu C. Rogers. Was ist der Ansatz der Therapie...

Welche Pflichten hat der HPP. Diese habe ich aufgezählt wobei bei der impfpflicht (Masern) verdutzte Gesichter kamen. Das wäre ihnen neu. Dann sollte ich die Sorgfaltspflicht erklären.

Wie würde meine erste und meine fünfte Therapie Behandlung aussehen. Trance gegen Ängste wurde gefragt?! Da gäbe es weitaus effektivere Methoden. Natürlich die VT wie wir alle wissen ;D

Wo finde ich in der icd 10 Ängste.

Und schon wurde ich rausgebeten. Ich dachte zuerst ich hätte irgendwas total falsches gesagt, da es bisher nur einpaar Fragen gab, keinen Fall...

Nach einer Minute wurde ich reingeholt. Ich wäre keine Gefahr für die Volksgesundheit aber ich solle mit meiner Praxis noch warten und erstmal weiter Therapien erlernen und auch Selbsterfahrung machen. Dies hatte ich eigentlich in der Vorstellung bereits erwähnt.

Ich sagte noch darauf, daß jeder einmal klein angefangen hat und darauf wurde direkt

gekontert (Dahlmann) er hätte mit vier Therapie Ausbildungen gestartet.

Das habe ich einfach mal so stehen lassen.

Insgesamt hatte ich den Eindruck das sie unter Zeitdruck standen und die Prüfung max. 15 min. gedauert hat.